

Meisterpianist Boris Feiner Klaviermusik vom Feinsten



Der vielfach preisgekrönte junge Musiker begann 1988 als Siebenjähriger ein Studium für musikalisch Hochbegabte an der Hochschule für Musik in Kiew. Wegen der radioaktiven Tschernobyl-Katastrophe übersiedelte er mit seinen Eltern als Zehnjähriger nach Tel Aviv und studierte dort am Musischen Gymnasium, Konservatorium und der Kunsthochschule. Anschließend erwarb er den Bachelor in Klavier und Komposition mit Magna cum Laude sowie den Master mit einer Dissertation in Klavier mit Summa cum Laude, beide an der Musikhochschule der Universität Tel Aviv und schloss das darauffolgende künstlerische und solistische Aufbaustudium an der Musikhochschule Karlsruhe mit Auszeichnung ab.

Als beeindruckende Künstlerpersönlichkeit mit zahlreichen internationalen ersten Preisen ausgezeichnet und von allen internationalen Fachkritikern enthusiastisch gefeiert, tritt der Klaviervirtuose mit großem Erfolg bei wichtigen internationalen Musikfestspielen und mit international namhaften Orchestern und renommierten Dirigenten in vielen europäischen und überseeischen Ländern auf. Gleichermassen begeistert er das Publikum als Organist, Komponist und Kammermusiker bei mehreren Gastspielen in Thailand, Barbados, Chile, Israel, Norwegen, Belgien, Schweiz, USA, Frankreich, Österreich, Italien, Großbritannien und Deutschland, z.B. im Festspielhaus Baden-Baden mit Anna Netrebko, Erwin Schrott und Thomas Hampson. Zudem ist er auch als Korrepetitor und Musikpädagoge tätig und viele seiner Klavierschüler sind Preisträger beim Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“.